

# Règles officielles de Volleyball 2025-2028

## Modifications de règles

- **Changement de règle:** Les joueurs de l'équipe au service peuvent désormais prendre n'importe quelle position lors du service, toutefois cela ne les dispense pas de se placer sur le terrain selon l'ordre de rotation correct au début du set, afin que le 2ème arbitre puisse le contrôler. Ce n'est qu'ensuite qu'ils peuvent se positionner librement.
- *L'équipe qui reçoit n'a plus besoin de rester dans ses positions jusqu'au moment où la balle est frappée. Désormais, c'est le moment où le serveur lance le ballon pour le service qui est déterminant et à partir duquel les joueurs peuvent se placer librement sur le terrain*
- **Double touche:** Désormais, lors d'une passe interne (avec les doigts) vers un coéquipier, il est permis de toucher le ballon plusieurs fois de suite avec les mains, à condition que cela se fasse dans le cadre d'une seule et même action. Les doubles touches lors d'une passe (deux contacts) sont donc autorisées, à condition que le ballon reste après la passe dans la propre moitié de terrain de l'équipe
- **Écran :** Les joueurs ne doivent pas tenir leurs mains plus haut que leur tête jusqu'à ce que le ballon ait franchi le plan du filet, qu'il s'agisse d'une seule main, d'une partie d'une main ou des deux mains. Les joueurs peuvent continuer à protéger l'arrière de leur tête avec leurs mains; il est également encore toléré que les joueurs posent leurs mains sur leur tête. *(Avertissement par l'arbitre)*
- **Rappel :** *Si une équipe se regroupe clairement dans l'intention de masquer la vue de l'adversaire sur le service ou la trajectoire du ballon, le 1er arbitre doit le signaler à l'équipe qui sert en sifflant afin que les joueurs s'écartent...*